

## Día mundial de la hemofilia 2025 17 de abril de 2025 "Acceso para todos: Mujeres y niñas también sufren hemorragias"

El 17 de abril de 2025, la comunidad mundial de trastornos de la coagulación se reunirá a fin de celebrar el Día mundial de la hemofilia, con el lema Acceso para todos: Mujeres y niñas también sufren hemorragias. En la actualidad, mujeres y niñas con trastornos de la coagulación (MNTC) aún se encuentran subdiagnosticadas y desatendidas. La comunidad mundial de trastornos de la coagulación tiene el poder –y la responsabilidad– de modificar esta situación. La calidad de vida de MNTC mejorará mediante su reconocimiento, diagnóstico, tratamiento y atención, y se fortalecerá la comunidad de trastornos de la coagulación.

"Reconocer a mujeres y niñas con trastornos de la coagulación constituye un hito importante para nuestra comunidad. Anteriormente, con frecuencia eran vistas solamente como portadoras y no como personas con un trastorno de la coagulación. Es hora de aceptar y reconocer plenamente sus experiencias y dificultades. Dar prioridad al diagnóstico y tratamiento de mujeres y niñas es fundamental y, al hacerlo, se fortalece la totalidad de nuestra comunidad de trastornos de la coagulación. Acompáñenos el 17 de abril a fin de mostrar su apoyo al acceso para todos, inclusive para mujeres y niñas."

-César Garrido, presidente de la FMH

El Día mundial de la hemofilia 2025 es un llamado a la acción para gobiernos, proveedores de atención médica y defensores de pacientes de todo el mundo, con el propósito de cerrar la brecha que existe en la atención de mujeres y niñas con trastornos de la coagulación. Estas personas con frecuencia enfrentan retraso en el diagnóstico, acceso limitado al tratamiento y falta de comprensión de sus singulares necesidades. Trabajando juntos podemos hacer frente a estas inequidades y garantizar el acceso a la atención integral para todos los miembros de la comunidad de trastornos de la coagulación.

El tema de este año subraya la importancia de la equidad en la atención médica y destaca la fortaleza, la resiliencia y las aportaciones de mujeres y niñas con trastornos de la coagulación. Mediante iniciativas de concientización a escala mundial podemos acabar con la estigmatización, mejorar la instrucción y promover mejores resultados para todos.

El Día mundial de la hemofilia constituye una oportunidad para que personas, organizaciones y comunidades se reúnan y marquen la diferencia. Las siguientes son algunas maneras en las que puede participar:

- **Interactúe** en redes sociales publicando mensajes sobre los trastornos de la coagulación hereditarios y creando conciencia sobre mujeres y niñas con trastornos de la coagulación en Facebook, Twitter, LinkedIn e Instagram, usando las etiquetas #WorldHemophiliaDay, #WHD2025, #WeBleedToo y #LightItUpRed.
- **Apoye** nuestras labores de cabildeo a escala mundial y forme parte de lo que hoy construimos para futuras generaciones haciendo un **donativo aquí.**
- **Comparta** en **wfh.org/whd** su historia acerca de cómo ha cambiado su calidad de vida –o la calidad de vida de alguien a quien usted conoce– gracias a que recibió diagnóstico, tratamiento y atención.
- **Comuniquese** con su asociación nacional de hemofilia y trastornos de la coagulación para averiguar de qué manera pueden colaborar usted y otros miembros durante el Día



mundial de la hemofilia e incrementar la conciencia sobre mujeres y niñas con trastornos de la coagulación.

- **Descargue** en **wfh.org/whd** recursos, tales como posters y banners para redes sociales, que le ayudarán a montar su campaña del Día mundial de la hemofilia.
- Envie fotografías, comentarios o preguntas a la FMH, a communications@wfh.org.

Unamos nuestras fuerzas el 17 de abril de 2025 a fin de garantizar que mujeres y niñas con trastornos de la coagulación no queden rezagadas. Juntos podemos crear un futuro en el que el *Tratamiento para todos* sea realidad, y en el que la equidad, la atención y el empoderamiento definan las vidas de quienes viven con trastornos de la coagulación.

Si desea obtener más información sobre el Día mundial de la hemofilia visite wfh.org/whd

La FMH desea agradecer el apoyo continuo de sus patrocinadores del Día mundial de la hemofilia: Bayer, BioMarin Pharmaceutical Inc., Biotest, CSL Behring, F. Hoffman-La Roche Ltd., GC Pharma, Grifols, Kedrion, LFB S.A, Novo Nordisk, Octapharma, Pfizer, Sanofi, Sobi, and Takeda.

## Acerca de los trastornos de la coagulación

En personas con trastornos de la coagulación, el proceso de coagulación de la sangre no funciona adecuadamente, ocasionando que puedan sangrar más tiempo de lo normal y presentar hemorragias espontáneas en articulaciones, músculos u otras partes del cuerpo, lo que podría generar problemas de movilidad durante el crecimiento y permanentes.

## Acerca de la Federación Mundial de Hemofilia

La Federación Mundial de Hemofilia (FMH) es una organización sin fines de lucro dedicada a mejorar y preservar la atención para personas con trastornos de la coagulación hereditarios en todo el mundo.

En la FMH, las organizaciones nacionales miembros (ONM) y los profesionales de atención médica (PAM) trabajan juntos para ofrecer atención a personas con trastornos de la coagulación hereditarios en todo el mundo. Nos aliamos con gobiernos y centros de tratamiento de hemofilia a fin de mejorar los conocimientos mediante la capacitación y les brindamos las herramientas que necesitan para identificar, apoyar y proporcionar tratamiento a personas que viven con trastornos de la coagulación en sus comunidades, a la vez que promovemos actividades de cabildeo y colaboración a escala mundial con el propósito de lograr nuestros objetivos comunes.

Para más información sobre la FMH, visite wfh.org.

## **Media contact:**

Neha Suchak
Directora de comunicaciones y marketing
nsuchak@wfh.org
(514) 875-7944 ext. 2857
www.wfh.org